

Championnat du Monde Blitz

Écrit par Jean-Jacques

Le championnat du monde de blitz est une épreuve officielle des championnats du monde francophones, depuis 2001.

Il est disputé en 4 parties et open (il ne nécessite pas de qualification préalable). Le temps de réflexion est d'une minute par coup (40 secondes + 20 secondes).

Le championnat 2012 se disputera en quatre manches le mardi 31 juillet à la salle Eurythmie à Montauban.

Le palmarès sera donné à l'issue de cette épreuve le même jour à 17h30.